

— NÄCHSTE WOCHE —

## Auferstehung zu Weihnachten

**MICHELSTADT** (gg). Das Fest der Auferstehung ist zwar Ostern. Die Odenwälder Musikszene aber feiert Wiedergeburten gern zu Weihnachten. Dabei hat sie sich 2019 insofern einen großen Wurf vorgenommen, als sie die Renaissance einer besonders lange ruhenden Band vollziehen will: In den Achtzigerjahren die Odenwälder Jugendkapelle schlechthin, kehrten die „Strong Strangers“ über Jahrzehnte hinweg einmal jährlich zu einem Kultkonzert im Michelstädter Lokal „Etage“ auf die Bühne zurück, um sich nach dessen Aus auch weitgehend von Gelegenheitsauftritten zurückzuziehen. Nächste Woche aber treten sie wieder ins Rampenlicht - wenigstens für ein Konzert: am zweiten Weihnachtsfeiertag, 26. Dezember, um 20 Uhr im Michelstädter „Unterholz“.